

Dialogan sobre buen uso de la tecnología

Con el objetivo de promover un uso más seguro y responsable de las tecnologías digitales, estudiantes, apoderados, docentes y autoridades educativas participaron en el conversatorio "Cuidado y Responsabilidades Digitales", realizado en el Colegio Marina de Chile de Lorenzo Arenas (Concepción). Durante la jornada se generó un espacio donde los asistentes reflexionaron sobre los desafíos que plantea el uso de internet y las redes sociales, especialmente en materia de

4
instituciones participaron en la organización del conversatorio realizado en Concepción.

convivencia y seguridad escolar.

"Lo importante es que las herramientas tecnológicas sean una oportunidad para unir y no para dividir, especialmente en un contexto donde la desinformación y las noticias



ACTIVIDAD EN EL COLEGIO MARINA DE CHILE, CONCEPCIÓN.

falsas afectan no solo a niñas, niños y jóvenes, sino también a toda la sociedad", señaló la seremi de Gobierno, Jacqueline Cárdenas.

"Es fundamental que la

comunidad educativa reflexione y se prepare para acompañar a las y los estudiantes en el mundo digital", agregó la seremi de Educación (s), Claudia Saavedra. ☺